

ASUNTO: Información sobre las Jornadas de Usuarios de Tiflotecnología 2017.

NOTA-CIRCULAR NÚM. 70/2017, DE 5 DE SEPTIEMBRE, DE LA DIRECCIÓN GENERAL ADJUNTA DE SERVICIOS SOCIALES PARA AFILIADOS

Registro general número: 2017/0279338

Hoy en día se continúan experimentando en la sociedad continuos avances derivados de la incorporación de la tecnología a prácticamente cualquier ámbito de la vida de las personas: nuevas formas de comunicación y de relacionarse, de acceso al empleo, a la educación, al ocio, la cultura, etc.

Además, día a día surgen nuevos bienes, productos y servicios basados en las TIC, que pueden mejorar nuestra calidad de vida en la medida en la que somos capaces de hacer uso de ellos. Si estas nuevas tecnologías, bienes, productos y servicios no están al alcance de todos los ciudadanos se convierten en un factor de exclusión y desigualdad generador de una "brecha digital" que desde la ONCE tratamos de minimizar entre nuestro colectivo de afiliados.

En consecuencia, y al objeto de que nuestros afiliados cuenten con un espacio en el que se haga posible su acercamiento a la tecnología de vanguardia, se han organizado las "Jornadas de Usuarios de Tiflotecnología 2017", que se celebrarán en el marco de la Feria Internacional TifloInnova 2017.

Por ello, el Centro de Investigación, Desarrollo y Aplicación Tiflotécnica (en adelante, CIDAT) como Centro especializado en materia de tecnología dirigida a personas ciegas o con deficiencia visual grave en nuestra Institución, será el encargado de organizar estas Jornadas.

EVENTO

Las Jornadas de Usuarios de Tiflotecnología se desarrollarán durante la celebración de la Exposición Internacional "TIFLOINNOVA 2017".

2. FECHAS

La Exposición Internacional TifloInnova 2017 se celebrará entre los días 17 y 19 de noviembre (ambos inclusive), y las Jornadas de Usuarios de Tiflotecnología se ellevarán a cabo durante la jornada del sábado 18 del citado mes.



LUGAR

Las Jornadas de Usuarios de Tiflotecnología y la Feria Internacional TifloInnova 2017 se desarrollarán en el Complejo Deportivo y Cultural de la ONCE, sito en Paseo de La Habana, núm. 208 (Madrid).

4. DESTINATARIOS

Dichas Jornadas tienen como destinatarios a las personas afiliadas a la ONCE, trabajadores de la ONCE, su Fundación e Ilunion, así como a cualquier asistente a la exposición, si bien tendrá prioridad el colectivo de afiliados a la ONCE por ser el grupo de interés preferente al que se dirigen estas jornadas.

Por su parte, la Exposición Internacional está dirigida a todos los afiliados y afiliadas a la ONCE, profesionales relacionados con la discapacidad visual, y al público en general interesado en visitarla.

5. PLAZAS

Como en las anteriores ediciones de TifloInnova, la exposición internacional estará abierta al público en general, sin que se precise ningún tipo de inscripción previa para su visita.

En cuanto a la participación en las Jornadas de Usuarios de Tiflotecnología, son de carácter abierto a cualquier asistente a la exposición si bien se priorizará la asistencia, hasta cubrir el aforo permitido, en el siguiente orden: en primer lugar, afiliados a la ONCE, en segundo lugar, trabajadores de la ONCE, su Fundación e Ilunion, y en tercer lugar cualquier persona que asista a la exposición y tenga interés en las temáticas que se tratarán por cada sesión.

No obstante, y para un mejor dimensionamiento de las necesidades organizativas, las personas que deseen asistir a las jornadas deben inscribirse a través de la cumplimentación del formulario que se habilitará a tal efecto en el apartado dedicado a las Jornadas de Usuarios de Tiflotecnología de la web http://tifloinnova.once.es, o contactando con el servicio de Atención al Usuario del CIDAT por teléfono (910 109 111, opción 2) o correo electrónico (cidat@once.es).

La reserva de plazas se cubrirá por riguroso orden de inscripción hasta completar el aforo de cada jornada. Una vez completado el aforo se elaborará una lista de espera con el objeto de que, si el día de las jornadas las personas con reserva no se presentasen, se pueda asignar su plaza a uno de los miembros de la lista de espera. Si aún con los miembros de la lista de espera hubiera plazas libres, se abriría el acceso a cualquier persona que el mismo día de la feria quisiera acceder a las jornadas y no se hubiese inscrito previamente.



A todos los participantes en las citadas jornadas se les hará entrega de un obsequio al finalizar las mismas.

El plazo de inscripción estará abierto hasta el próximo 3 de noviembre (viernes).

En caso de que alguna persona afiliada interesada en participar se encuentre en una situación económica ajustada que dificulte la asistencia a dicha jornada, cabe la posibilidad de gestionar en su centro de referencia una ayuda económica para transporte, siempre bajo el amparo del Oficio-Circular regulador del Sistema de Prestaciones favorecedoras del Bienestar Social y la Autonomía Personal de los Afiliados a la ONCE y cumpliendo todos sus requisitos.

6. PROGRAMA

El programa constará de cuatro mesas redondas en las que se compartirán tendencias, inquietudes y reflexiones entre los usuarios participantes y personas relevantes en el ámbito de las tecnologías de la información y la comunicación, sobre temas relacionados con la aplicación de las mismas en nuestro día a día, su utilidad, usabilidad y accesibilidad.

Las Jornadas de Usuarios darán comienzo el sábado 18 de noviembre por la mañana y continuarán durante toda la tarde. No obstante, el contenido definitivo del programa será publicado mediante Nota-Circular en próximas fechas.

Para mayor información sobre las novedades que vayan surgiendo en relación con la organización y desarrollo de las Jornadas de Usuarios de Tiflotecnología, así como de la Exposición Internacional TifloInnova 2017, se podrá consultar la página http://tifloinnova.once.es, además de la página Web del CIDAT www.once.es/cidat.

Del contenido de esta Nota-Circular se dará la máxima difusión posible entre el colectivo de afiliados.

EL DIRECTOR GENERAL ADJUNTO DE SERVICIOS SOCIALES PARA AFILIADOS

Andrés Ramos Vázquez

CIÓN NACIONA

RESPONSABLES DE LAS DIRECCIONES GENERALES ADJUNTAS, DIRECCIONES EJECUTIVAS, DELEGACIONES TERRITORIALES, DIRECCIONES DE ZONA Y DE CENTRO DE LA ONCE.

Nota-Circular 70/2017 Página 3 de 3